

Témoignage de Dominique L[...] (email du 24/11/2019) *

Témoignage de Dominique L[...], frère de Patrick L[...]

Lorsque mon frère a son patch, il se déplace beaucoup mieux, marche mieux, il est moins fatigué et s'exprime bien. Son autonomie est plus importante.

Je pense que le patch transdermique est un bienfait pour tous les malades Parkinsoniens et autres (Alzheimer, dépression nerveuse, troubles du sommeil) leur apportant un mieux-être dans leur vie quotidienne.

L'ANSM et Madame la Ministre de la santé doivent impérativement être ouverts aux nouvelles découvertes qui soignent avec des résultats positifs les maladies neurodégénératives.

En conséquence la livraison et la fabrication des patchs doivent reprendre sans délais pour continuer et conforter les résultats déjà acquis.

Soyez attentif aux demandes des malades et de leur famille, surtout lorsqu'ils ne font pas appel au financement public.

** Document reçu par email le 24 novembre 2019. Toutes les données personnelles du document original ont été masquées pour des raisons de confidentialité (remplacé par « [...] »)*